

PELERINAGE A LA BONNE STE. ANNE.

Au moment où les pèlerins vont commencer à affluer, de toutes les parties de la Province, au Sanctuaire de la bonne Ste. Anne, il est peut-être bon de donner au public, sur la manière de faire ce voyage, quelques renseignements qui pourront être très-utiles.

La ligne établie depuis 3 ans, entre Québec et Ste. Anne, continuera encore le service cette année, et les actionnaires espèrent recevoir un encouragement assez libéral, pour leur permettre de satisfaire les pèlerins.

Le bateau est pourvu d'une vingtaine de cabines très-confortables, où peuvent se reposer les personnes malades et fatiguées, ou encore celles qui se trouvent à faire le voyage de nuit.

Le quai qui faisait autrefois le désespoir d'un grand nombre de personnes, nous sommes heureux de le constater, a été tout refait à neuf cette année; et il est construit de telle façon, que toute personne peut maintenant débarquer sans crainte et sans danger.

Le vapeur qui a nom "Montmorency" accoste au quai Champlain, où l'on peut obtenir du Capt. Blouin toute information que l'on voudra.

Jusqu'à ce que le nombre des pèlerins augmente dans une certaine proportion, il ne fera que 2 voyages par semaine, laissant Québec tous les mardi et samedi, et Ste. Anne tous les lundi et vendredi.